

市政に関する地域座談会実施報告書

開催日時	平成21年 8月27日(木)午後7時30分～午後8時40分		
会場	下河原集落センター	出席者数	17人 (男17・女0)
地域座談会の内容(市長講話・質疑応答の内容等)			
<ul style="list-style-type: none">・ 市長講話 景気・雇用対策について、(8月上旬に市内の製造業で主な会社を訪問し、高卒者の求人及び雇用の確保についてお願いをしてきました。景気の底は見えたとはいえないが、地方で生産が増加するにはもう少しかかりそうです。) 少子化対策について、高齢化対策について、財政健全化の取組みについて等の講話があった。三泉での花火大会継続の要望があったが、行政が主催者となるような花火大会は無理があるが、参集者の方々は、どのように考えるかの問いかけがあった。・ 質疑応答<ul style="list-style-type: none">市道西根北町下河原線の下河原地内の改良の見通しはどのようになっているか。 今年中に西側を買収し、側溝を整備する予定です。西村山地区の合併について、どのように考えているのですか。 前向きに進めていかなければならないものと考えている。相手のあることだから無理強いもできないもので、地域の方々が「なるほどな」とならなければいけないものです。 まちの中心部から離れた地域の人にとっては、農協の合併で地区の支所が無くなったことをみて、町村合併でも同じことが起こるのではないかと思われる面があり、そのへんの安心感や理解を得るよう地道に進めていくものと思っている。地区内の道路が狭く、早朝除雪から外されている路線があるが、防火水槽との関係もあることからぜひお願いしたい。(現在、いろはそば屋から東に行って東北電化工業、仁藤塗装店までは除雪するが、そこから先下河原までは早朝の計画に入っていない。) 分かりました。寒河江バイパスのゴミ拾いを町会のボランティア活動として行うが、分別したボランティア袋を町会長が直接クリーンセンターに持っていけば引き取ってもらえるようにして頂きたい。			

持ち帰って話をします。

(八矢主幹から 市民生活課に連絡してもらえれば収集日に収集業者が集めることになっています。)

(町会長をしているが)選挙広報紙の届くのが遅いと言われた。町会長連絡用コンテナは毎日開けないので、入れたことに気がつかないで居てしまう。連絡物を入れた場合は「 を入れました」という連絡ペーパーがあると大変助かります。

ご指摘ありがとうございます。

新品種の「つや姫」を寒河江市ではどのように考えているか

付加価値をあまり付けないで、ある一定量の生産が必要だと思う。本市でも拡大と普及に努めていく予定です。試食してみましたが、香りが強かったように感じました。

紅秀峰の推進の方向性をどのように考えているか。

大坂に紅秀峰の販売キャンペーンに行ってきました。大坂は遠い、暑い、よって日持ちの良い紅秀峰をどんどん送って欲しいという市場の声がありました。

ルートをつくり安定的に生産拡大することが一つの道と思われれます。他県にも生産地があることから、PRについては県から音頭をとって進めてもらうのが良いのではないか。

民生委員より、寝たきりの方を運ぶ移送車(有償運送車)が市にないので何とかならないものなのでしょうか。

(会場に来ていた市福祉有償運送運営協議会長の大沼啓蔵氏が発言する。今年10月位に団体が有料運送法人を市内に立ち上げる予定です。)

・市長からの花火大会に関する問いかけについては、

「楽しみにしてきた。」

「ごみが散らかされて困る。」

などの声が2、3あったが、説明を聞く程度で、実施に関するさしたる要望や意見は出なかった。